

Badmintonkurs bei den Projekttagen im St. Paulusheim in Bruchsal

Geschrieben von: Frank Machauer

Montag, 23. Juli 2012 um 13:08 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 29. Juli 2015 um 09:15 Uhr

Im Bruchsaler St. Paulusheim Gymnasium fanden kurz vor den Sommerferien am 23./24.07.12 die diesjährigen Projekttag statt. An diesen beiden Tagen konnten die Schülerinnen und Schüler verschiedene kulturelle und sportliche Angebote wahrnehmen.

Unser Jugendleiter Frank Machauer führte ein zweitägigen Badmintongrundkurs durch, zu dem sich insgesamt 17 Schülerinnen und Schüler von der Klasse 5 bis zur Klasse 9 angemeldet hatten.

Zuerst gab es einiges zur Geschichte der faszinierenden Sportart Badminton zu erzählen: wie diese ihren Namen vom englischen Landsitz des Duke of Beaufort erhielt und sich schliesslich auch in Deutschland verbreitete, wo im Jahre 1903 der erste Badminton-Sportverein außerhalb Englands gegründet wurde. Die Schüler staunten nicht schlecht, als sie erfuhren, dass die Federbälle aus echten Gänsefedern hergestellt werden.

Dann gings endlich auf die Felder und es konnten die verschiedenen Schlagarten wie z.B. Clear, Drop oder Smash ausgiebig geübt werden. Anfangs taten sich einige noch schwer, meistens wollte der Aufschlag nicht gelingen, aber nach kurzer Übungszeit wurden die Ballwechsel immer länger. Zum Abschluss fand dann ein kleines Turnier statt, bei dem mit echten Federbällen die SiegerInnen und Sieger ermittelt wurden.

Alle waren sich einig: Spaß hats auf jeden Fall gemacht!

Badmintonkurs bei den Projekttagen im St. Paulusheim in Bruchsal

Geschrieben von: Frank Machauer

Montag, 23. Juli 2012 um 13:08 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 29. Juli 2015 um 09:15 Uhr

